

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in der Schweiz und weltweit, die Geschäftsleitung und der Stiftungsrat von

Terre des hommes - Kinderhilfe - Lausanne trauern um

Philippe Buchs

Ihren lieben Kollegen und Freund, Führungskraft der Organisation, der sich seit 35 Jahren auf beispielhafte Art und Weise für die Anliegen bedürftiger Kinder weltweit engagiert hatte.

Seiner Familie, insbesondere seinen beiden Töchtern Ghislaine und Estelle, sowie seinen Angehörigen entbieten wir unser tiefstes Mitgefühl und Beileid.